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Zitat von Karbbfm 

Doch, meiner Meinung nach schon. Man setzt jetzt einfach auf Kontinuität nur der
Kontinuität wegen und verschliesst die Augen vor der sportlichen Misere. Und der Satz
"Ohne Moos nix los" scheint derzeit wie ein Mantra zu sein.

Niemand verschließt die Augen vor der sportlichen Situation. Nur bekommt man für 3 Millionen
nicht den Ausmaß an Spielern, wie ihn wir nötig hätten. Wir können nun natürlich den Trainer
wechseln. An der sportlichen Situation wird sich nichts ändern, weil wir einfach nicht besser
sind. Und im Sommer holen wir dann den nächsten Trainer, weil der eben schon verheizt wurde.
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